

Rumbo a los comicios del 2009

C2

Prepara el PAN estrategia electoral

La estructura del partido debe fortalecerse ante la competencia "interesante" que han mostrado los otros partidos, declaró Edmundo Guajardo, líder estatal de este instituto político

Ana Soria

El Partido Acción Nacional prepara su estructura para fortalecer y unir al partido, frente a la competencia "interesante" que consideró el Dirigente Estatal, Edmundo Guajardo Treviño, que enfrentará este instituto político en la justa 2009.

Ante esto, se alistan para la renovación de las Dirigencias en varios municipios de la entidad como: Pedro Escobedo el 9 de Septiembre, Tequisquiapan en Octubre, Amealco y Pinal de Amoles - en fechas por

confirmar -.

"Lo que tenemos que hacer, es primero respetar nuestros procesos internos y luego fortalecer los trabajos del partido, para que habiendo trabajo el partido sale unido y el partido está fuerte y nos permite llegar muy fuertes al 2009, porque si se necesita, la competencia va a estar interesante y habrá que trabajar mucho".

Ante la revisión que realiza el PAN a sus órganos internos, Guajardo Treviño indicó que hay casos en dos o tres municipios, en donde

panistas se encuentran "en capilla", no obstante, precisó que será la Comisión de Orden, desde donde se habrá de determinar lo procedente y en que se concluyen los casos.

"Hay algunas personas de 2 o 3 municipios, pero espero que la Comisión de Orden me notifique a mí, porque si yo estoy metiéndome y preguntando pues estoy interfiriendo en su labor, entonces si ellos son autónomos hay que respetarlos en eso, y hasta que ellos no determinen quien está ahí, o quien está sancionado, pues nos lo hacen saber".



Edmundo Guajardo Treviño, líder estatal del PAN.

Instalan Comisión de Indultos

Estrella Álvarez

Fue instalada la Comisión Estatal de Indulto, la cual analizará 75 expedientes de los internos de los cuatro centros de readaptación social del estado, y que podrían salir mediante el indulto el 15 de septiembre próximo.

En este evento privado, encabezado por los tres poderes del Estado, el gobernador Francisco Garrido Patrón tomó protesta a sus 33 integrantes, quienes a través de 3 subcomisiones analizarán 25 expedientes cada uno.

"Son alrededor de 75 los expedientes propuestos de 2 mil 500 internos, estamos hablando de un expediente menor, corresponden a las solicitudes y a todas se les dio el proceso, algunos la presentaron fuera de tiempo", dijo el subsecretario de Gobierno Felipe Urbiola Ledesma.

El funcionario estatal dijo que será analizada la situación de readaptación, en donde se les concederá el indulto.

En el análisis, dijo que se incorporarán a



El gobernador del Estado Francisco Garrido Patrón tomó protesta a los integrantes de la Comisión de Indultos.

estos expedientes a los indígenas que compurgan una sentencia, "tuvimos especial cuidado con gente de etnia indígena hiciera su solicitud. Hay de todo, privilegamos el comportamiento de la gente, algunos delitos no son los considerados".

Instaló el gobernador Comisión de Indultos

Valorará 75 expedientes

Noticias

Al menos 75 expedientes de internos de los Centros de Readaptación Social en la entidad serán valorados por la Comisión de Indultos, que fue instalada ayer en Palacio de Gobierno en una ceremonia presidida por el gobernador Francisco Garrido Patrón, a fin de revisar quiénes de los internos están aptos para reintegrarse a la sociedad.

Luego de rendir protesta, el Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, recordó que en remembranza de la liberación de presos que realizó el Cura Miguel Hidalgo en 1810, se otorga esta gracia del indulto.

Precisó que en la actualidad el mecanismo legal para recordar este hecho es una facultad exclusiva del titular del Poder Ejecutivo y se encuentra en la fracción IX

del Artículo 57 de la Constitución Política del Estado.

Agregó que de dichas disposiciones se desprende, entonces, que el indulto no es un derecho del que, tras haber sido declarado como responsable de un delito por los Órganos Jurisdiccionales, se encuentra compurgando una pena de prisión en los Centros de Readaptación Social del Estado; no es una garantía jurídica como el principio de inocencia o la adecuada defensa jurídica, que se encuentran estrictamente tuteladas en las leyes".

En este acto también estuvieron presentes el Procurador General de Justicia, Juan Martín Granados Torres; el Subsecretario de Gobierno, Felipe Urbiola Ledesma y el Presidente de la Comisión Permanente de la LV Legislatura Local, Martín Mendoza Villa.

11 sanjuanenses muertos en EU, este 2007

Mejores empleos evitarán emigración: Rivadeneyra



RECONOCE el alcalde Jorge Rivadeneyra que es necesario generar empleos bien remunerados para poder frenar el fenómeno migratorio en el municipio.

Será la oferta de mayores empleos bien remunerados como se evite el incremento del fenómeno migratorio en San Juan del Río, que en lo que va del año ha cobrado hasta 11 vidas.

Así lo reconoció el alcalde Jorge Rivadeneyra Díaz, luego de que en fechas recientes falleciera otra mujer sanjuanense en el desierto de Arizona, identificada con el nombre de Blanca Estela Carpio Ruiz, al intentar cruzar la frontera y donde sólo sus dos hijos de 15 y 16 años, quedarán con vida.

El presidente municipal dijo que la única forma de evitar que se incremente la migración y con ello los riesgos de muertes en el intento de cruzar la frontera, será la creación de fuentes de empleo, y en este sentido dijo, es la contribución que el actual gobierno municipal podrá hacer para evitar mayores tragedias en la frontera.

Sin embargo, dijo el alcalde que en San Juan del Río es menor el nivel de desempleo en comparación con otros municipios y que prueba de ello se ve en las vacantes que se quedan sin cubrir.

El problema dijo, radica en que las ofertas

MARTHA ROMERO

de empleo no son del todo atractivas, siendo poco remunerados los salarios que se ofrecen en la mayoría de los casos, por lo que insistió en que se debe gestionar para que a San Juan del Río lleguen inversionistas que generen empleos que cubran las necesidades de la población y ello contribuya a lograr que menos personas se arriesguen en su intento de ir a trabajar a Estados Unidos.

En este sentido, dijo que la llegada de las grandes cadenas comerciales estarán generando un importante número de empleos con los que se espera de alguna manera evitar que se incremente el fenómeno migratorio que en San Juan del Río ha causado ya alarmas por los fallecimientos en la frontera.

Cabe mencionar que al momento no ha sido repatriado el cuerpo de quien en vida llevara el nombre de Blanca Estela Carpio, y que es mediante la Secretaría de Migración y la delegación de la Secretaría de Relaciones Exteriores como se han llevado a cabo los trámites para trasladar el cuerpo hasta San Juan del Río donde ya se encuentran sus dos hijos que salvaron la vida.

Conferencia sobre derechos humanos impartida en El Sitio

ROSALÍA NIEVES ROSAS

San Juan del Río.-La comunidad sanjuanense de El Sitio se integra a las conferencias que imparte la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) en el estado, ello por el fenómeno migratorio que hay en la entidad.

Fue en la comunidad de El Sitio donde se impartió una conferencia sobre los riesgos, migración en la juventud y derechos humanos de las personas que desean ingresar a otro país, los temas principales a ser abordados por María Elena Guadarrama Conejo, coordinadora del Programa de Atención a Personas Migrantes de la CEDH.

Ya que es la comunidad con mayor número de migrantes asentados en la Unión Americana, por lo que dijo, Guadarrama Conejo que mediante las conferencias que son impartidas se exhorta a la comunidad queretana a conscientizar sobre los graves riesgos que existen al intentar cruzar la frontera que divide México de la Unión Americana.

Y es que la comunidad de El Sitio cuenta con 489 connacionales ubicados en los estados de Texas y Oklahoma, es por ello que la CEDH a través de sus talleres de información exhorta a las familias a evitar emigrar al vecino país de la Unión Americana.

Fueron cerca de 100 personas las que acudieron a la conferencia impartida por la CEDH y en la cual asimismo se reiteró el apoyo que ofrece la CEDH mediante el número de servicio 01800 406 800.

Por último dijo Guadarrama Conejo que el apoyo que ofrece la CEDH a la población queretana es con el fin de exhortar a la población a que no emigren a otro país, ya que las consecuencias en la mayoría de los casos son lamentables.

Informe de Rivadeneyra para el 28 de septiembre

MARTHA ROMERO

San Juan del Río.-Será el 28 de septiembre por la tarde cuando el presidente Municipal Jorge Rivadeneyra Díaz rinda su primer Informe de Gobierno, correspondiente al periodo 2006-2007.

El primer Informe de Gobierno de la actual administración municipal se estaría llevando a cabo en el Parque Ecológico Gonzalo Río Arronte y se espera la presencia del Gobernador del Estado Francisco Garrido Patrón, alcaldes, diputados locales y federales, además de la población en general, estimando que dé inicio a las 6 de la tarde.

Ya el alcalde Jorge Rivadeneyra ha confirmado la fecha en que habrá de rendir su Informe en el que estará haciendo mención de las acciones concretadas durante el primer año de su administración y de los proyectos iniciados dentro de este periodo, que habrán de tener seguimiento durante los siguientes años de su gobierno, tales como las 10 obras a realizarse con el

empréstito.

"El Informe va a presentarse el último viernes de septiembre y por el momento estamos haciendo nuestro mejor esfuerzo por trabajar por el municipio y finalmente quien deberá decir si vamos bien será la ciudadanía".

El alcalde se manifestó optimista en que el trabajo realizado a la fecha en conjunto con su gabinete habrá de rendir frutos y dijo que si bien se han frenado algunas acciones debido a la falta de recursos, no ha sido impedimento para seguir trabajando día a día.

De igual forma, se dijo agradecido con el apoyo de la ciudadanía y reiteró que serán finalmente los sanjuanenses los que emitan el mejor juicio respecto al desempeño de la actual administración.

"Nos parece que vamos dar buenas cuentas, buenas cifras en el Informe, pero finalmente quienes dirán si vamos bien o no son los ciudadanos".

Organo ciudadano
Resurge Patronato
de Centro Histórico
y cuestiona a INAH

SERGIO HERNANDEZ S.
 Resurge el patronato del centro histórico, la administración municipal dotará al organismo ciudadano de diez millones de pesos para consolidar proyectos de cableado subterráneo, rehabilitación y mantenimiento de infraestructura, realizados junto con la Secretaría de Obras y el IMPLAN; cuestiona "las cambiantes" decisiones de Diego Prieto que genera desperdicio de recursos públicos.

Pedro Ruiz Velasco presidente del organismo, informó que luego de tres años, la administración municipal volverá a apoyar este proyecto a partir de octubre y donde se tiene como objetivo consolidar proyectos que hoy se desarrollan en el Instituto de Planeación y

PASA 4/A

Fusil de otros estados
Cuestiona bancada
panista proyecto de
nueva ley de aguas

ALEJANDRO GUILLEN LEON
 La bancada de Acción Nacional en el Congreso del Estado se pronuncia contra una nueva Ley Estatal de Aguas que plantea la municipalización del servicio; la que presentó la tracción del PRI en semanas pasadas es una copia de otras leyes de otros estados, denunció el legislador panista Alejandro Straffon Báez.

El Diputado Alejandro Straffon Báez informó que la Comisión de Desarrollo Sustentable, al reunirse esta mañana, acordó un plazo de 15 días para definir si se aprueba o se rechaza la Iniciativa de Ley de Aguas del Estado de Querétaro, que propuso el Diputado del PRI Leodegario Ríos Esquivel.

El diputado panista afirmó que existe el compromiso de realizar una revisión exhaustiva de esta propuesta de ley. Sin embargo, dijo que él al revisar

PASA 4/A

Resurge...
Viene 1/A

de la Secretaría de Obras Públicas, enfocadas al cableado subterráneo, iluminación, peatonalización y ordenamiento del tráfico en el centro histórico.

"Creemos que con esta nueva disposición del municipio podemos estar activos a partir de este fin de año".

Consideró -asimismo- que en la actualidad se han colocado accesorios en el primer cuadro de la ciudad que no han sido muy adecuados "y es ahí donde el patronato puede llevar a cabo una función importante para adecuar los criterios, sin afeor, por ejemplo con los macetones, edificios como la casa de Ecala".

Dijo que se le ha presentado a la autoridad un plan de trabajo mediante el cual se puede ejercer hasta diez millones y con ello llevar cabo los planes y programas de mejora del centro histórico.

"Los diez millones serán destinados a obra pública, ya definida y para el gasto corriente se utilizarán algu-

nos remanentes de este nuevo ordenamiento que se hará".

Dijo que la intención es rescatar el centro de la ciudad, un espacio del que se ha abusado mucho, pues ya está sobresaturado, tiene malos servicios y entonces nos convertiremos en vigilantes de la correcta aplicación de leyes y reglamentos que ahí están.

Aprovechó -asimismo- para cuestionar "lo cambiante" del director del centro INAH, Diego Prieto, pues en un primer momento aprobó la construcción de rampas en forma de "abanico" y luego se arrepintió, lo que obliga a tener criterios muy claros de lo que se quiere y no desperdiciar recursos.

"Como que la guarimón no gustó y creo que están haciendo perder el tiempo y el dinero al municipio con este tipo de situaciones y nos gustaría entonces que la parte federal que es el INAH se ciñera a un acuerdo", concluyó.

Cuestiona...
Viene 1/A

la propuesta presentada por el Diputado Ríos Esquivel y compararla con las leyes de otros estados, observó que es una copia de otras leyes. Explicó que por ese motivo ha manifestado que no apoyará esa iniciativa de ley, pues en su opinión "ya nació muerta".

Expresó que no está de acuerdo en la propuesta de municipalizar los órganos operadores del servicio de agua, ya que con eso no se garantiza un mejor servicio y utilización de los recursos acuíferos.

Dijo que él presentará una proposición alterna a esta propuesta, para llegar -dijo- a una Ley Estatal de Aguas que sea de vanguardia, integral y que ante todo cumpla los requerimientos de la vida y el desarrollo económico del estado.

Respecto a si es viable o no la continuidad de JAPAM, el diputado respondió que desde su punto de vista es viable si no se tocan los recursos del Municipio, "lo que sucede -explicó- es que JAPAM debería estar trabajando en números negros y hasta la fecha no ha sido así". No obstante, expresó que esto tendrá que evaluarse.

Mencionó que ya hizo cita con el director de este organismo y con el Alcalde Jorge Rivadeneyra, para que den a conocer los pros y contras que ha tenido en los 20 años que lleva de ser un órgano operador independiente.

El diputado consideró que en la parte esencial no se le ha dado continuidad a este órgano operador, porque hay un nuevo director cada 3 años que cambia la administración municipal; en cambio -dijo- en la CEA se han venido haciendo programas que han permitido trabajar en números negros, es decir que la Comisión ya tiene un ingreso que le permite proyectar, planear y destinar recursos especifi-

cos para el saneamiento del agua e infraestructura.

Manifestó que si se quisiera mantener a JAPAM como órgano operador, él pediría continuidad y que en caso de que se elimine, lo absorba la CEA y le permita una planeación a largo plazo.

En cuanto a otros municipios que están solicitando la municipalización del servicio de agua, opinó que no existen condiciones para ello; además dijo que el trabajo que viene realizando la CEA ha demostrado que existe calidad en el servicio y en el agua que llega a las tomas domiciliarias; no obstante reconoció que falta trabajar en infraestructura en algunos municipios.



ALEJANDRO Straffon Báez, diputado local del PAN, se pronunció contra la municipalización del servicio de agua; es mejor que la CEA siga controlando este servicio, opinó en conferencia de prensa. (Foto Alberto HERRERA).

Piden indulto 75 reos

Instala F. Garrido
comisión especial
para ver los casos

LUIS ARMANDO CAMPERO

El gobernador Francisco Garrido instaló ayer la Comisión de Indultos que analizará los cerca de 75 expedientes de internos de los Centros de Readaptación Social de la entidad, para proponer quiénes de ellos son susceptibles de reintegrarse a la sociedad.

En la ceremonia, el secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, recordó que esta gracia de indulto se hace en conmemoración a la liberación de presos que realizó el cura Miguel Hidalgo en 1810.

Señaló que en la actualidad el mecanismo legal para recordar este hecho es una facultad exclusiva del titular del Poder Ejecutivo y se encuentra en la fracción IX del Artículo 57 de la Constitución Política del Estado.

Alfredo Botello precisó que el indulto no es un derecho tras haber

PASA 3

Piden... Viene 1/A

compurgado una pena de prisión, ni es una garantía jurídica como el principio de inocencia o la adecuada defensa jurídica, que se encuentran estrictamente tuteladas en las leyes.

"El indulto es el ejercicio de una facultad exclusiva a cargo del titular del Ejecutivo, que en el más noble de los valores gubernamentales sabe reconocer el esfuerzo de quienes han cometido una conducta ilícita".

Afirmó que en el proceso de incorporación civil se crea la Comisión de Indultos que año con año ha sido convocada por la Secretaría de Gobierno para constituirse en un órgano de colaboración del Ejecutivo Estatal y estudiar, con las diversas opiniones, criterios que la diversidad social traen aparejadas, las peticiones de indulto de los internos de los Centros de Readaptación Social de la entidad.

Cabe señalar que para este año la Comisión de Indultos estará conformada por personalidades de diferentes ámbitos de la sociedad, iniciativa privada, política, medios de comunicación y ciudadanos.

De igual forma, la comisión de

Indultos estará integrada, como cada año, por el procurador del estado, Juan Martín Granados Torres; el Presidente de la Comisión Permanente de la LV Legislatura Local, Martín Mendoza Villa, y el director de los Ceresos, José Luis Pedraza.

Mañana comparece RLO

ALEJANDRO GUILLEN LEON

En reunión de la Comisión de Desarrollo Sustentable, la Presidenta de la misma, Diputada María de Jesús Ibarra Silva, informó que la comparecencia del Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi, se llevará a cabo el próximo miércoles 29 de agosto, a las 11:00 hrs., en la Sala Ezequiel Montes, ubicada en la sede del Poder Legislativo, con domicilio en 5 de Mayo y Pasteur.

La Diputada María de Jesús Ibarra Silva dio a conocer que también solicitó la comparecencia de Manuel Urquiza, vocal ejecutivo de la CEA, quien podría acudir a la Legislatura el 31 de agosto o el 3 de septiembre próximo; se está a la espera de que el funcionario confirme el día en que podrá presentarse en la Legislatura.

Por otro lado, con la asistencia de los diputados María de Jesús Ibarra Silva, Alejandro Straffon Báez y Eric Salas González, se acordó posponer la aprobación o rech-

zo del Dictamen de la "Iniciativa de Acuerdo para que esta Legislatura exhorte al Titular del Poder Ejecutivo Federal, Secretaría de Relaciones Exteriores, Secretaría de Gobernación, Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, para evitar la venta de terrenos en las costas mexicanas a extranjeros", hasta completar la información sobre Fideicomisos por parte del Diputado Alejandro Straffon Báez.

Lo anterior luego de que en la reunión pasada de la Comisión el diputado opinó que esta iniciativa de acuerdo debe ser rechazada, porque de acuerdo a las consultas que ha hecho sobre la materia, tiene conocimiento de que existe un fideicomiso que permite a extranjeros adquirir bienes inmuebles pagando un impuesto anual, sin tener la propiedad absoluta, con un vencimiento a 99 años.

En el municipio de Cadereyta de Montes

Investigarán diputados financiamiento deportivo

Contar con un equipo de fútbol empleando recursos municipales "es malo", aseguró el diputado local Miguel Martínez Peñalosa

Querétaro

Cain Mendoza

Los diputados del Partido Acción Nacional ya tienen en la mira a la administración de Cadereyta por el apoyo financiero a un equipo de Segunda División de fútbol, y para ello, se está revisando el marco legal del respaldo financiero que asciende a cerca de 100 mil pesos, informó el diputado local Miguel Martínez Peñalosa.

Quien también es integrante de la comisión de Hacienda de la LV Legislatura Local, consideró en su opinión que contar con un equipo de fútbol en Cadereyta empleando recursos municipales "es malo", pues no hay claridad desde el punto de vista legal para dicho respaldo.

"Lo veo mal, por que es hacerle el caldo gordo a alguien —en este caso, a una empresa—, sin embargo, nosotros estamos en estudio de ver si legalmente es posible o no el apoyo al equipo, y esto obviamente se verá reflejado en los estados financieros y por supuesto en la cuenta pública,



Este domingo fue inaugurado el nuevo estadio de fútbol del equipo de Segunda División de Cadereyta.

por que se ve están usando recursos públicos que están pagando a un particular", expuso.

El ex presidente municipal de Cadereyta dijo que están analizando desde el punto de vista jurídico, cómo el apoyo que brinda la administración cadereyense podría afectar en lo económico. "Ni Gobierno del Estado se da el lujo de tener un equipo de fútbol y por otro lado, se debe considerar que un equipo de fútbol po-

dría generar ganancias y tendríamos ver quien se queda con estos recursos".

Tras reiterar que ve mal la estrategia implementada por el edil de destinar recursos a través del Instituto Municipal de la Juventud, Martínez Peñalosa consideró que se tendrán que conocer los resultados financieros que arrojan el apoyo al equipo de Guerreros de Cadereyta, y proceder en caso de haber alguna irregularidad.

De no aplicarse tendrían que devolverse
a la Federación

En riesgo 100 MDP de seguridad

El diputado Eric Salas dijo que la precisión de la no aplicación de poco más de \$100 millones en la Secretaría de Seguridad Ciudadana podrá ser comprobada hasta la aprobación de la cuenta pública del primer semestre de 2007 a fin de año

Caín Mendoza

Hasta 100 millones de pesos podrían estar en riesgo de ser devueltos a la federación en materia de seguridad pública de existir un subejercicio en la Secretaría de Seguridad Ciudadana, afirmó el presidente de la comisión de Planeación y Presupuesto de la LV Legislatura, Eric Salas González.

Sin embargo el Diputado dijo que sólo se tendría una precisión sobre la no aplicación de estos recursos hasta la cuenta pública del primer semestre de 2007 (que se aprobaría hasta finales de este año); el legislador expuso que sería lamentable que no se hayan destinado estos recursos, "ninguna dependencia debe de tener el recurso guardado, eso no se puede realizar... en un rubro tan importante como la seguridad", detalló.

"El nuevo titular de Seguridad Ciudadana (José Manuel Ogando), debe de tener como prioridad número uno elaborar las políticas de planeación necesarias para evitar que el recurso se pudiera regresar a la Federación; un estado que no haga uso de este recurso, lo tiene que regresar", enfatizó Salas González quien consideró necesario que los diputados tengan una reunión con el actual secretario, para aclarar el punto y actuar en consecuencia.



Eric Salas González
Diputado del PAN

El nuevo titular de Seguridad Ciudadana (José Manuel Ogando), debe de tener como prioridad número uno elaborar las políticas de planeación necesarias para evitar que el recurso se pudiera regresar a la Federación; un estado que no haga uso de este recurso, lo tiene que regresar"

Por su parte, la diputada local del PRD, Carmen Consolación González Loyola urgió a la comisión de Planeación y Presupuesto para que analice cómo se ha venido ejerciendo el presupuesto pues, aseguró, no sólo el área de seguridad tiene dinero que no se ha aplicado.

"Yo no sé por qué en seguridad hay un subejercicio, basta salir a un municipio donde los policías dan pena, donde no hay trabajos de capacitación, donde los policías estatales no tienen prácticas de tiro", acotó el Diputado panista.

No existe deserción en la Licenciatura de periodismo

JOSE LUIS RODRÍGUEZ PALOMARES

La nueva Coordinadora de la Licenciatura en Periodismo y Comunicación, de la Universidad Autónoma de Querétaro, Vanesa Curiel, aseguró que en esta carrera prácticamente no hay índices de deserción, dada la alta demanda que tiene la misma. "Los que entran, terminan", afirmó, para luego detallar que este semestre entró sólo 50 de más de 200 aspirantes, es decir, sólo el 25 por ciento.

"Si nos vamos a porcentajes, no hay un grado de deserción, los que entran comúnmente son los que terminan; ese es un gran privilegio que tiene la carrera", refirió. Es una carrera con mucha demanda, lo que permite que los que entran terminen la licenciatura. Si acaso, dijo, habrá un 0.1 por ciento de deserción, y además se trata de alumnos que deciden que siempre no quieren estudiar esa carrera y se cambian a sociología o ciencias políticas, que es lo que ha pasado.

Sin embargo, señaló como una de las debilidades de la carrera la titulación de quienes han terminado. "En titulaciones estamos débiles, muchos de los que egresan tardan tiempo en titularse".

En otro tema, Vanesa Curiel informó que el Centro de Medios de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, entrará en operación este mismo semestre. Ya está levantado el edificio, están instalando todo el equipo para que este semestre entre en operación; será un apoyo muy importante para el proceso de formación académica de los estudiantes y su posterior desempeño laboral.

El Centro de Medios, explicó, servirá para que los estudiantes realicen prácticas de producción en radio y televisión, entre otros servicios que ofrecerá.

Trabaja PRI para repetir triunfo en el 2009, afirma Orlando ^{A7}

El dirigente afirma que el tricolor hace buen gobierno en Cadereyta

ACONTECER | MESA DE REDACCIÓN

El PRI local se dedica a consolidar la recuperación de la presidencia obtenida el año pasado, aseguró su dirigente Orlando Muñoz Flores, quien le restó importancia a lo que haga el opositor PAN.

"Obviamente para poder hacer una recuperación, como la marca el nuevo dirigente del PAN, no sé con qué bases o con qué argumentos empiece a manifestar tal cosa. Creo que tiene la idea como cualquier partido político de alcanzar el poder para dar beneficios a la sociedad, pero ellos primero que vean, piensen y se acerquen a la sociedad que fue la que le dio la confianza hace 6 años y la misma gente se las ha quitado precisamente por los malos gobiernos que ha tenido el Partido Acción Nacional en Cadereyta.



Orlando Muñoz. No hay trabajo partidista relajado

«Estamos haciendo trabajo de partido para consolidar la recuperación que tuvo el PRI en Cadereyta en el pasado proceso electoral»

ORLANDO MUÑOZ

No nos fijamos en este momento qué tanto o cuánto hace el PAN, sino simplemente nosotros estamos haciendo nuestro trabajo, estamos haciendo un buen gobierno y estamos haciendo trabajo de partido para consolidar la recuperación que tuvo el PRI en Cadereyta en el pasado proceso electoral", dijo al ser cuestionado sobre la declaración del dirigente del PAN local, Pascual Torres Mendoza, quien afirmó que el blanquiazul recuperará la presidencia de Cadereyta en el 2009 (Acontecer número 328).

Orlando indicó que el tricolor no ha relajado su trabajo partidista, pese a gran parte de su dirigencia ocupa puestos en la administración municipal.

"De manera natural la mayoría de los actores políticos dentro del partido han teni-

do en este momento un cargo dentro de la misma administración, que por lógica debemos tener gente de nuestras convicciones, de nuestra manera de pensar y de nuestro trabajo como

partido político. La relajación no ha habido. Obviamente llegamos al poder precisamente para eso, para ejercerlo, y eso es lo que se está haciendo en este momento", consideró. ◊



Tremenda falta de ortografía en el letrero que anuncia el apartado de lugar para los autobuses urbanos que tienen como base la lateral del boulevard esquina Zaragoza

Le "cortan" la luz y el teléfono ^{A14}

Enfrenta PAN local caos por desorden administrativo

ACONTECER | MESA DE REDACCIÓN

El comité municipal del PAN tiene nueva dirigencia, luego que la que encabezaba Juan Sandoval fue destituida —como lo adelantó Acontecer—, y tendrá que hacer frente a fuertes deudas que les heredó la directiva cesada.

Al frente del blanquiazul fue designado el regidor Ignacio Dorantes Esquivel, quien anunció que ya se trabaja en la preparación de la asamblea donde se elegirá al nuevo presidente del comité municipal.

"Tuvimos una reunión de la estructura que quedó después de la destitución de los señores Juan Sandoval, Alejandro Hernández y Gerardo Vega, en la cual previa convocatoria de acuerdo a los reglamentos se tocó el punto sobre la destitución de los directivos de nuestro comité y también sobre el nombramiento de un nuevo secretario general. Se hicieron dos propuestas, la otra propuesta declinó y por cinco votos a favor y dos abstenciones me vi favorecido con el nombramiento de secretario general, y en ausencia del presidente asumo también funciones de presidente. Seguimos siendo comité. Uno de los principales trabajos a realizar en las próximas semanas va a ser la realización de la convocatoria para la

próxima asamblea municipal y elegir al nuevo comité directivo a la brevedad posible", reveló.

En entrevista vía telefónica, Dorantes describió que el comité es un caos, ya que fue dejado con los servicios de energía eléctrica y teléfono "cortados" por incumplir con los pagos.

"El detalle es que la oficina es un caos, estuvo cerrada más de 2 meses. El día de ayer (15 de agosto) no teníamos electricidad, no tenemos teléfono, no tenemos secretaria, no tenemos dinero, no ha habido todavía entrega-recepción. Total, no podría decir una fecha (de elección de comité), lo más pronto posible. Esa es una de las principales funciones para las que se me eligió, se me da la encomienda", detalló.

Interrogado al respecto, se descartó para buscar la presidencia del comité municipal en la venidera contienda.

"No voy a contender. Hay que dar oportunidad que otras personas participen. Tenemos en esta ocasión que la persona que resulte triunfadora en la próxima asamblea municipal sea una persona con madurez, que sea una persona con honestidad, con responsabilidad y que se apegue a la doctrina y los reglamentos panistas", estimó. ◊